
HUT Banten ke 24 di Ramaikan
Demonstrasi Mahasiswa, Hingga
Jebol Pagar Utama Kantor Al
Muktabar
written by Kabar 6 | 4 Oktober 2024

Kabar6 – Tepat di ulang tahunnya yang ke 24, ratusan mahasiswa
berhasil  menjebol  gerbang  utama  Kawasan  Pusat  Pemerintahan
Provinsi Banten (KP3B), Kota Serang, Jumat, 04 Oktober 2024.
Ratusan mahasiswa itu meminta Al Muktabar menemuinya, karena
tidak ditemui, mereka terlibat bentrokan dengan Polisi dan
Satpol PP yang berjaga.
Mahasiswa  juga  menyebut  Al  Muktabar  gagal  menyelenggarakan
pemerintahan  yang  bisa  mensejahterakan  masyarakat  Banten
selama menjabat.
**Baca Juga: Demo Bawaslu Banten, Mahasiswa Minta Pelanggar
Pilkada Ditindak Tegas
“Pemprov Banten adalah bukti nyata kegagalan penyelenggaraan
pemerintahan daerah yang harusnya mampu untuk mensejahterakan
rakyat daerahnya,” ujar Humas Aliansi Mahasiswa Pemuda untuk
Rakyat  (Ampera),  Abroh  Nurul  Fikri,  dilokasi,  Jumat,
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(04/10/2024).
Mahasiswa  juga  menegaskan  bahwa  Pemprov  Banten  gagal
menciptakan infrastruktur yang layak bagi masyarakat, seperti
kondisi jalan, pendidikan, hingga kesehatan.
Pemprov  Banten  juga  gagal  menekan  angka  pengangguran  dan
kemiskinan, di usia ke 24 tahun. Terlebih, selama Al Muktabar
menjabat  sebagai  Pj  Gubernur,  angka  pengangguran  terus
meningkat.
**Baca Juga: Reaksi Normatif Kadis Perlindungan Anak Tangsel
soal Darurat Pencabulan
Selain itu, menurut mahasiswa dalam orasinya, angka stunting
di  Banten  terus  saja  meningkat.  Sehingga  menjadi  bukti
gagalnya pemerintah dalam menyehatkan generasi penerus bangsa.
“Di sektor pendidikan, statistik masyarakat banten yang bisa
mengakses pendidikan tinggi hanya 27 persen,” tuturnya.
Khusus  di  sektor  kesehatan,  mahasiswa  menilai  Al  Muktabar
selaku  Pj  Gubernur  juga  gagal  menyehatkan  masyarakat  dan
generasi penerus bangsa. Lantaran angka stunting yang masih
saja tinggi selama kepemimpinannya.
**Baca Juga: Pemprov-DPRD Komitmen Lanjutkan Pembangunan pada
Peringatan HUT Banten
Mahasiswa tidak ingin memiliki kepala daerah yang hanya pandai
pencitraan dan hadir di acara seremonial belaka, namun tidak
ada aksi nyata bagi masyarakatnya. Terlebih Banten saat ini
sudah berusia 24 tahun.
“Pemprov Banten di era Al Muktabar memilik program prioritas
tentang penanganan stunting dan gizi buruk, akan tetapi pada
praktiknya hingga saat ini Banten masih mengalami peningkatan
angka  stunting  dan  gizi  buruk  yang  signifikan.  Kemudian
permasalahan fasilitas kesehatan, Banten masih jauh dari kata
layak,” tegasnya.
Hingga berita ini ditulis, ratusan mahasiswa masih bertahan di
gerbang  utama  KP3B  yang  tak  jauh  dari  kantor  Pj  Gubernur
Banten, Al Muktabar. (dhi)
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Gubernur  Banten:  Petahana
Peserta Pilkada Sudah Ajukan
Cuti Kampanye
written by Kabar 6 | 4 Oktober 2024

Kabar6-Penjabat Gubernur Banten Al Muktabar mengatakan para
petahana  yang  menjadi  peserta  Pilkada  serentak  2024  sudah
mengajukan cuti untuk mengikuti kampanye.

“Jadi skemanya pertama beliau telah mengajukan cuti di luar
tanggungan. Cuti melaksanakan kampanye kepada saya dan izin
cutinya sudah kita keluarkan,” kata Al Muktabar di Serang,
dilansir Antara Sabtu (21/9/2024).

Petahana yang mengikuti Pilkada 2024 diantaranya pasangan Wali
Kota dan Wakil Wali Kota Tangerang Selatan Benyamin Davnie-
Pilar Saga, dan Wali Kota Cilegon Helldy Agustian.

Al Muktabar mengatakan usai pengajuan cuti tersebut, pihaknya
memberi  usulan  pengganti  sebagai  pelaksana  harian  kepada
Kementerian Dalam Negeri.

**Baca Juga:Pilkada Tangsel Jelang Tes Kesehatan, Benyamin:
Enggak Makan Gorengan

Dalam hal siapa yang diajukan sebagai pelaksana harian, Al

http://kabar6.com/gubernur-banten-petahana-peserta-pilkada-sudah-ajukan-cuti-kampanye/
http://kabar6.com/gubernur-banten-petahana-peserta-pilkada-sudah-ajukan-cuti-kampanye/
http://kabar6.com/gubernur-banten-petahana-peserta-pilkada-sudah-ajukan-cuti-kampanye/
http://kabar6.com/pilkada-tangsel-jelang-tes-kesehatan-benyamin-enggak-makan-gorengan/
http://kabar6.com/pilkada-tangsel-jelang-tes-kesehatan-benyamin-enggak-makan-gorengan/


Muktabar mengatakan pihaknya menunggu persetujuan dari Menteri
Dalam Negeri.

“Nah dalam usulan itu sudah kita sampaikan mudah-mudahan itu
segera  kita  dapatkan,  dan  kita  nanti  tahu  siapa  yang
ditugaskan dalam pelaksanaan harian,” katanya menambahkan.

Pada  penunjukan  pelaksana  harian,  pejabat  yang  ditugaskan
tentunya memiliki cakupan luas pada bidang yang diperlukan di
daerah  masing-masing,  sesuai  pertimbangan  Menteri  Dalam
Negeri.(red)

 

Pemprov  Banten  Prioritaskan
APBD 2025 untuk Pengembangan
SDM
written by Kabar 6 | 4 Oktober 2024
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Kabar6-Pemerintah  Provinsi  Banten  memprioritaskan  anggaran
pendapatan  belanja  daerah  (APBD)  2025  untuk  pengembangan
sumber daya manusia (SDM).

Penjabat Gubernur Banten Al Muktabar di DPRD Banten mengatakan
pada pengembangan SDM meliputi banyak aspek mulai pendidikan
dan infrastruktur.

“Berarti  pendidikan,  kemudian  infrastruktur  juga.
Infrastruktur itu kan mendukung juga berbagai aspek, termasuk
ekonomi, pengangguran, dan segala macam,” kata Al Muktabar
dilansir Antara Jumat  (13/9/2024).

**Baca Juga:Banten Surplus Listrik SPKLU Diperbanyak

Ia  juga  tak  luput  memprioritaskan  aspek  kesehatan,  yang
menurutnya  sudah  cukup  baik  dalam  pembangunan
infrastrukturnya.

“Sehingga kita tinggal menguatkan SDM dan beberapa hal lain
secara teknis untuk memperkuat layanan,” ujar Al Muktabar.
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Lebih lanjut mengenai SDM kesehatan, Al Muktabar mengatakan
saat ini tergantung dengan formasi pegawai yang ditentukan
oleh Badan Kepegawaian Negara (BKN).

Terlebih  saat  ini  Pemprov  Banten  sudah  mengusulkan
penyelesaian kepegawaian non-aparatur sipil negara (ASN) di
bidang kesehatan, kara Al Muktabar.

“Lalu berikutnya tenaga-tenaga skill tertentu, kita memohonkan
formasi lain dari yang diluar penyelesaian non-ASN. Mudah-
mudahan kita dalam formasi itu dapatkan, dan kita juga punya
strategi menerima pindahan-pindahan dari saudara-saudara kita
se-Indonesia, bagi dokter, spesialis yang sudah ASN, kita bisa
terima,” ujar dia.

Dipaparkan postur APBD 2025 terdiri dari pendapatan daerah,
belanja daerah, dan penerimaan pembiayaan.

Pendapatan daerah terdiri atas Pendapatan Asli Daerah (PAD)
sebesar Rp7,875 triliun. Kemudian pendapatan transfer sebesar
Rp3,109 triliun, lain-lain pendapatan daerah yang sah sebsar
Rp6,346 miliar.

Total untuk pendapatan berkisar diangka Rp10,991 triliun.

Sementara, pada belanja daerah, Pemprov Banten merencanakan
anggaran sebesar Rp10,995 triliun terdiri dari Belanja Operasi
sebesar  Rp6,996  triliun,  Belanja  Modal  sebesar  Rp1,504
triliun, Belanja Tidak Terduga sebesar Rp57,094 miliar dan
Belanja Transfer sebesar Rp2,437 triliun.

Total surplus sebesar Rp4,037 miliar.(red)



Pj  Gubernur  Banten  Bantah
Membiarkan Kekosongan Jabatan
Tinggi
written by Kabar 6 | 4 Oktober 2024

Kabar6-Penjabat Gubernur Banten Al Muktabar membantah telah
membiarkan kekosongan jabatan tinggi eselon II dan III di
lingkungan Pemerintah Provinsi.

Al Muktabar mengatakan kekosongan jabatan tersebut masih dalam
penyesuaian  dengan  kebutuhan  organisasi  sambil  menunggu
pengajuan untuk penyusunan sesuai analisis beban kerja secara
formal.

“Bukan  dibiarkan,  kebutuhan  organisasi  dan  analisis  beban
kerja. Ini bukan pembiaran, ini adalah perhitungan beban kerja
organisasi,”  ujar  dia  dilansir  Antara,  dikutip  Selasa
(20/8/2024).

Al Muktabar menjelaskan pengajuan organisasi telah masuk ke
DPRD Banten.

**Baca Juga:Oknum Pejabat BPKAD Diduga Pungli, Pj Gubernur
Banten Proses Hukum
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Ia mengatakan saat ini dalam penyusunannya berfokus kepada
kebutuhan  kepemimpinan  untuk  rentang  kerja  berfokus  kepada
pendidikan  dan  infrastruktur,  sesuai  rancangan  anggaran
pendapatan belanja daerah (RAPBD) Banten 2025.

Sementara  meski  adanya  kekosongan  jabatan  tersebut,  Al
Muktabar meyakini tidak ada hambatan terkait pelayanan kepada
masyarakat dan terpenuhinya semua indikator kerja.

Selain itu dia mengatakan telah memperhitungkan beban kerja
para  pejabat  tinggi  yang  memiliki  peran  ganda  sebagai
pelaksana tugas di organisasi perangkat daerah (OPD) lain,
sehingga tidak mungkin mereka kewalahan.

Ia juga mengatakan hal tersebut berpengaruh pada efisiensi
senilai  Rp100  miliar  yang  bisa  dialokasikan  untuk  hal-hal
krusial di masyarakat seperti pembangunan sekolah dan jalan
desa.

Menurut  dia,  efisiensi  dari  belanja  kepegawaian  tersebut
merupakan efek dari penyederhanaan organisasi di Pemprov.

Terpisah,  Kepala  Badan  Kepegawaian  Daerah  (BKD)  Provinsi
Banten  Nana  Supiana  mengatakan  secara  teknis  sudah
dipersiapkan  metode-metode  untuk  pengisian  kursi  jabatan
kosong tersebut.

Hal tersebut juga sudah disampaikan kepada Pemerintah Pusat,
salah satunya tentang penyederhanaan organisasi.

“Saat ini Pemprov memiliki desain utama (grand design) untuk
menyederhanakan  organisasi  dengan  melihat  kepada  analisis
beban  kerja  dan  kebutuhan,  dan  kita  sedang  terus
mengkonsolidasikan  dan  komunikasikan  itu  kepada  pemerintah
pusat,” kata Nana.

“Dan itu sebetulnya sejalan dengan draf Undang-Undang ASN yang
salah satu turunannya adalah manajemen organisasi, dan itu
sejalan  dengan  apa  yang  saat  ini  Pemprov  lakukan  di  mana



penyederhanaan  organisasi  namun  kaya  fungsi,”  ujar  dia
melanjutkan.

Sehingga mengatakan keterisian jabatan kosong tinggal menunggu
waktu.

Sebelumnya, terdapat kekosongan belasan kursi jabatan pimpinan
tinggi pratama lebih dari dua tahun.

Belasan dinas tersebut, yakni Dinas Komunikasi Informatika,
Statistik dan Persandian; Dinas Energi dan Sumberdaya Mineral;
Inspektorat; dan Dinas Pemberdayaan Masyarakat Desa.

Kemudian Badan Kesatuan Bangsa dan Politik; Badan Pendapatan
Daerah Biro Hukum; Biro Umum; Badan Pendapatan Daerah, Dinas
Ketahanan Pangan; Biro Ekonomi Pembangunan; Biro Organisasi,
dan Staf Ahli Gubernur.

Ketua  Komisi  Aparatur  Sipil  Negara  (KASN)  Agus  Pramusinto
melalui  surat  edaran  (SE)  per  30  Juli  2024  meminta  agar
pemerintah daerah yang memiliki kekosongan jabatan pimpinan
tinggi  untuk  berkoordinasi  menyelenggarakan  seleksi
tersebut.(red)

 

Pj  Gubernur  Banten:  Ada
Keterbatasan  Pemda  Apresiasi
Rizki Juniansyah
written by Kabar 6 | 4 Oktober 2024
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Kabar6-Penjabat Gubernur Banten  menyebut adanya keterbatasan
ruang pemerintah daerah dalam pemberian apresiasi bagi atlet
angkat besi peraih emas Olimpiade 2024 Rizki Juniansyah.

“Jadi ruang bagi pemerintah daerah memang dalam rangka itu
terbatas,”  ujar  Al  Muktabar  dilansir  Antara   Kamis  
(15/8/2024).

Sehingga menurut dia, pawai arak-arakan dari mulai menjemput
di Bandara Internasional Soekarno-Hatta hingga keliling kota,
menjadi salah satu bentuk penghargaan yang diberikan.

“Saya  pikir  kita  berpikir  positif,  saja  karena  kita
memuliakan. Jadi kita arak-arakan dan itu juga bagian dari
komunikasi  kita  kepada  manajemennya,  mudah-mudahan  namanya
memuliakan,” kata dia.

**Baca Juga:Pejabat Daerah di Banten, Diberi Pesan Menohok
dari Rizki Juniansyah

Al  Muktabar  mengakui  adanya  keterbatasan  pemerintah  daerah
untuk melepas Rizki ke Olimpiade secara formal.
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Dikarenakan, proses pemberangkatan para atlet dilakukan secara
nasional.

“Jadi tolong juga beri ruang sudut pandang oleh masyarakat
secara sisi positifnya gitu, karena tadi ada manajemen kan,
waktu pulang kan ke daerah itu jadi kita menghormati beliau,”
ujar Al Muktabar.

Sebelumnya,  usai  pawai  arak-arakan  pada  Rabu  (14/8)  Rizki
Juniansyah menyentil tingkah laku pejabat pemerintah daerah
yang dikatakannya ingin mencari muka dengan prestasinya.

Rizki mengaku saat berangkat bertanding, tidak ada perhatian
dan dukungan baik materi maupun moral dari pemerintah daerah.

Ia  berharap  ke  depan  akan  ada  perhatian  dan  apresiasi
pemerintah  daerah  terhadap  atlet  yang  berlaga  di  tingkat
nasional maupun internasional.(red)

 

Peraih  Emas  Olimpade  Rizki
Juniansyah  Putra  Terbaik
Banten
written by Kabar 6 | 4 Oktober 2024
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Kabar6-Penjabat  (Pj)  Gubernur  Banten  Al  Muktabar  menyebut
atlet  angkat  besi  Rizki  Juniansyah  sebagai  putra  terbaik
Banten yang berhasil meraih medali emas pada Olimpiade 2024.

“Kita  memiliki  putra  terbaik  Banten  yang  pada  Olimpiade
tersebut meraih medali emas,” ujar Al Muktabar di Serang, Rabu
(14/8/2024).

Al  Muktabar  mengungkap  akan  memberikan  penghormatan  dan
penghargaan atas capaian Rizki Juniansyah tersebut.

**Berita  Terkait:Rizki  Juniansyah  Atlet  Peraih  Medali  Emas
Olimpiade Paris 2024 Akan Diarak di Kota Serang

Pj Gubernur Banten itu juga berharap dengan raihan prestasi
tersebut  dapat  menjadi  motivasi  bagi  para  atlet  Provinsi
Banten  khususnya,  untuk  bisa  lebih  giat  berlatih  dalam
mencapai sebuah prestasi.

“Kita harap dapat bermunculan kedepannya dengan contoh ini,
atlet-atlet berprestasi dengan berbagai cabang olahraga. Kita
juga akan menyongsong PON dan mudah-mudahan kita bisa makin
banyak prestasi,” kata Al Muktabar dilansir Antara.
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Al Muktabar juga berpesan kepada Rizki Juniansyah untuk tetap
berlatih dan terus menorehkan prestasi-prestasi selanjutnya,
serta membagikan pengalaman dan prestasi tersebut dan ajarkan
kepada  adik-adik  atlet  lainnya.Rizki  Juniansyah  juga
mengatakan akan mengikuti perhelatan Pekan Olahraga Nasional
(PON) Aceh-Sumut 2024 yang akan digelar pada September 2024
dan akan menjadi kontingen Provinsi Banten.

“Bentar lagi ada PON, kita akan membawa harum nama Provinsi
Banten. Saya akan turun di kelas 81 kg dan Insya Allah saya
akan  memberikan  emas  untuk  Provinsi  Banten,”  kata  Rizki
Juniansyah.(red)

 

Pemprov  Banten  Dukung
Pembentukan  DOB  Kabupaten
Cilangkahan di Selatan
written by Kabar 6 | 4 Oktober 2024

http://kabar6.com/pemprov-banten-dukung-pembentukan-dob-kabupaten-cilangkahan-di-selatan/
http://kabar6.com/pemprov-banten-dukung-pembentukan-dob-kabupaten-cilangkahan-di-selatan/
http://kabar6.com/pemprov-banten-dukung-pembentukan-dob-kabupaten-cilangkahan-di-selatan/


Kabar6-Pemerintah  Provinsi  Banten  menyatakan  dukungannya
terhadap  rencana  pembentukan  daerah  otonomi  baru  (DOB)
Kabupaten Cilangkahan, bagian selatan wilayah Kabupaten Lebak,
serta mengawal dalam prosesnya.

Cilangkahan  merupakan  wilayah  desa  yang  berada  di  pelosok
Kabupaten Lebak, yang berada di sisi selatan Provinsi Banten,
berjarak sekitar 200 kilometer jika masyarakat hendak menuju
ibu kota kabupaten di Rangkasbitung.

“Saya adalah bagian sedari awal dulu untuk mendukung bagaimana
Cilangkahan  menjadi  kabupaten  dan  itu  sudah  berproses.
Kemudian tahap berikutnya kita juga mengawal bersama,” ujar
Penjabat  Gubernur  Banten  Al  Muktabar  di  Serang,  Jumat
(2/8/2024).

**Baca Juga:Ribuan Orang Akan Kepung Istana dan DPR, Desak
Pemerintah Sahkan DOB Cilangkahan
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Al  Muktabar  mengatakan,  saat  ini  dalam  pembentukan  DOB
Kabupaten  Cilangkahan  masih  dalam  moratorium,  karena  perlu
perhitungan perhitungan yang menyeluruh, mengingat itu adalah
kebijakan negara.

“Maka  pada  dasarnya  pemerintah  daerah  menjalankan  koridor-
koridor itu, memenuhi aturan-aturan yang ada, dan itu tentu
saya perlu menyampaikan juga pada kesempatan ini, karena kita
juga sudah mengomunikasikannya dengan dewan otonomi daerah,”
ujar dia

Sementara  secara  teknis,  Pemerintah  Provinsi  Banten  telah
menjalankan  lewat  koridor  formalnya,  dengan  menyampaikan
proposal teknis berdasarkan hasil riset dan kajian terhadap
wilayah Cilangkahan.

Selanjutnya,  hal  tersebut  menjadi  kebijakan  nasional  yang
menjadi wewenang untuk diambil oleh negara.

Al Muktabar meyakini konsep besar yang digagas tentang daerah
otonom baru Kabupaten Cilangkahan tersebut menjawab berbagai
hal, termasuk pemerataan layanan dan kesejahteraan masyarakat.

“Jadi penentuannya ada pada bagaimana itu menjawab apa yang
dituangkan  di  dalam  proposal  atau  naskah  akademik,  dalam
rangka proses itu sedari awal siap sampai,” kata dia dilansir
Antara.

Pembentukan  DOB  Kabupaten  Cilangkahan  sudah  tertuang  pada
amanat presiden (Ampres) tentang 22 daerah di tahun 2014.

Namun pelaksanaan DOB Kabupaten Cilangkahan tersebut sempat
terhenti di tahun 2014.

Kebutuhan pemekaran wilayah tersebut mendesak, lantaran warga
desa  harus  menempuh  jarak  200  kilometer  dari  perbatasan
Cibareno untuk menjangkau layanan publik ke pusat Kabupaten
Lebak di Rangkasbitung.(red)



Pj Gubernur Banten Kedepankan
Proses Hukum Buka Segel SMAN
8 Tangsel
written by Kabar 6 | 4 Oktober 2024

Kabar6-Penjabat Gubernur (Pj) Banten Al Muktabar mengatakan
pihaknya mengedepankan proses hukum yang bijak untuk membuka
segel SMAN 8 Tangerang Selatan (Tangsel) yang disegel oleh
ahli waris.

Al Muktabar  mengatakan bahwa proses hukum sudah berjalan
cukup  panjang  untuk  memperjuangkan  aset  milik  daerah  yang
sudah inkrah.

“Tinggal kita saat ini sedang mendapatkan pendampingan dari
kejaksaan  sebagai  pengacara  negara  untuk  melakukan
eksekusinya,” kata dia dilansir Antara, Selasa (16/7/2024).
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**Baca Juga:Diduga Ada Mafia PPDB, Penegak Hukum Didesak Usut
Ribuan Kursi Kosong SMAN di Banten

Al Muktabar mengatakan beberapa tahun lalu pembukaan segel
juga  dilakukan  beberapa  kali  agar  pembelajaran  di  sekolah
berjalan seperti biasa.

“Tapi, kita mengedepankan proses hukum yang bijak yang sesuai
dengan  aturan  agar  tidak  terjadi  hal-hal  yang  menjurus
kekerasan dan seterusnya,” ujar dia.

Pihaknya terus berkomunikasi untuk kelancaran belajar mengajar
di sekolah tersebut.

Sebelumnya, SMAN 8 Tangsel disegel oleh ahli waris karena
diduga belum membayar pajak selama 10 tahun terakhir.

Akibatnya,  ahli  waris  Tubagus  Reyvaldi  Armedian  merasa
dibebani pajak pemerintah dan membayar dengan uang pribadi,
yang seharusnya pihak sekolah menyewa tanahnya sebagai sarana
pendidikan.(red)

BPS  Catat  Warga  Miskin  di
Banten Capai 79.161 Jiwa
written by Kabar 6 | 4 Oktober 2024
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Kabar6- Badan Pusat Statistik (BPS) Provinsi Banten merilis
jumlah penduduk di Provinsi Banten pada Maret 2024. Tercatat
penduduk miskin sebanyak 79.161 jiwa atau 5,84 persen.

Menurut BPS angka tersebut menurut sebesar 0,33 persen poin
pada  Maret  atau  menurun  34,5  ribu  orang  pada  Maret  2023.
Persentase penduduk miskin perkotaan pada Maret 2023 sebesar
6,00 persen, turun menjadi 5,69 persen pada Maret 2024.

Sementara,  persentase  penduduk  miskin  perdesaan  pada  Maret
2023  sebesar  6,79  persen  di  daerah  yang  dipimpin  pejabat
Gubernur Banten Al Muktabar itu turun menjadi 6,44 persen pada
Maret 2024.

**Baca Juga: Masyarakat Bersyukur Pemkab Tangerang Bangun RSUD
Tigaraksa

Jika dibanding Maret 2023, jumlah penduduk miskin Maret 2024
perkotaan turun sebanyak 8,1 ribu orang (dari 623,19 ribu
orang pada Maret 2023 menjadi 615,07 ribu orang pada Maret
2024).

Sementara itu, pada periode yang sama jumlah penduduk miskin
perdesaan turun sebanyak 26,4 ribu orang (dari 202,93 ribu
orang pada Maret 2023 menjadi 176,54 ribu orang pada Maret
2024).

Sedangkan, Garis Kemiskinan pada Maret 2024 tercatat sebesar
Rp654.213/kapita/bulan  dengan  komposisi  Garis  Kemiskinan
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Makanan sebesar Rp474.039 (72,46 persen) dan Garis Kemiskinan
Bukan Makanan sebesar Rp180.174 (27,54 persen).

Selanjutnya, pada Maret 2024, secara rata-rata rumah tangga
miskin di Banten memiliki 5,09 orang anggota rumah tangga.
Dengan demikian, besarnya Garis Kemiskinan per rumah tangga
miskin  secara  rata-rata  adalah  sebesar  Rp3.329.944/rumah
tangga miskin/bulan.(Aep)

Pj  Gubernur  Banten  Al
Muktabar:  Lafran  Pane  Tokoh
Sejarah yang Menginspirasi
written by Kabar 6 | 4 Oktober 2024

Kabar6-Penjabat (Pj) Gubernur Banten Al Muktabar hadiri Nonton
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Bareng (Nobar) Film Lafran bersama Kader dan Alumni Himpunan
Mahasiswa Islam (HMI) MPO se-Cabang Lebak.

Al  Muktabar  mengatakan  sosok  Lafran  Pane  sebagai  Pahlawan
Nasional dan pendiri HMI memiliki optimisme perjuangan yang
sungguh-sungguh  hingga  membuahkan  hasil.  Sosok  Lafran  Pane
merupakan tokoh sejarah yang sangat menginspirasi.

“Terima kasih kepada Kepengurusan HMI yang telah menginisiasi
nonton bareng ini. Kita lihat bahwa film yang sangat luar
biasa  ini  menginspirasi  masyarakat  khususnya  generasi  muda
terhadap perjuangan yang sungguh-sungguh sehingga menghasilkan
kesejahteraan masyarakat,” ucap Al Muktabar di Bioskop NSC
Rabinza  Barata  Rangkasbitung  Kabupaten  Lebak,  dalam
keterangan,  Sabtu  (29/6/2024).

**Baca Juga:Ajaibnya Daun Kelor ada di Teh Moringa Sasambodom

Ia mengaku, melalui pesan yang tersirat pada film itu bahwa
setiap persoalan dapat dijadikan sebagai peluang dengan tekad
dan kerja keras.

“Di film itu terdapat sosok perjuangan hidup Lafran Pane yang
memiliki prinsip bahwa setiap persoalan disana ada peluang,”
tambahnya.

Dikatakan,  dilihat  dari  hasil  kerja  keras  seluruh  pejuang
perintis kemerdekaan dan para perintis organisasi Islam di
Indonesia, saat ini kita sebagai masyarakat banyak menikmati
hasil  dari  perjuangan  itu,  maka  diharapkan  kita  dapat
meneruskan  capaian-capaian  yang  didapat  sehingga  menjadi
bangsa yang kuat dan bangsa yang berperan aktif bagi peradaban
dunia.

Di kesempatan yang sama hal senada juga dikatakan Dewan Pakar
Majelis Nasional Korps Alumni Himpunan Mahasiswa Islam (MN
KAHMI) Manimbang, bahwa perjuangan Lafran Fane bertekat kuat
memajukan Indonesia.
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Maka  dari  itu  diharapkan  masyarakat  juga  dapat  bertekad
memajukan  Negara  Kesatuan  Republik  Indonesia  (NKRI)  untuk
tetap eksis sesuai dengan perannya masing-masing.

“Tadi kita lihat bagaimana perjuangan Lafran Pane dalam tekad
yang kuat untuk kemajuan bangsa Indonesia,” ucapnya.

“Kita juga harus mempunyai tekat yang kuat memajukan NKRI
sesuai  dengan  perannya  masing-masing  agar  Indonesia  tetap
eksis dalam menghadapi tantangan global,” tandasnya. (Oke)


